
8 金 ＜商工会＞

【所得税決算指導会】

13：00～商工会館 月

13 水 ＜商工会＞

【所得税決算指導会】

13：00～商工会館 　確定申告の時期です。商工会では、今年も税理士会と協力しまして、「確定申告

13 水 【年金相談】 相談会を開催します。ご相談のある方はお早めにご相談ください。
佐渡中央会館　 予約の方 また、商工会に手続きをご依頼されている皆様は、お早めに資料をご提出ください。
13：30～16：30 優　先

14 木 【年金相談】

両津地区公民館　 予約の方

9：00～11：20 優　先

18 月 ＜佐渡連合商工会＞

【事業成果発表会】

14：00～トキ交流会館

22 月 ＜商工会＞

【消費税指導会】

13：00～商工会館

28 水 ＜商工会＞

【消費税指導会】

13：00～商工会館

20 水 ＜開会式＞

　　　　9：00～ →
　★会場　　相川体育館

23 土 ＜閉会式＞

　　　　9：00～

　★会場　　相川体育館

編集後記 ●決算・申告指導会のお知らせ p.１

  ♬春は、お別れの季節です。人は、夫々 ●新潟県の最低賃金 p.１

の道を行くんです♬。この時季になると口 ●「年金記録、再確認ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ」p.２

遊む27年前の歌の一節です。２年間この ●退職後の健康保険のご案内 p.２

「商工会ニュース」をご愛読いただき有難う ●金融円滑化相談窓口のご案内 p.３

ございました。リレーのﾊﾞﾄﾝﾀｯﾁのように ●高千支部

正確に（完全に全ての業務を）スピードを 　～「市長との懇談会」～

（滞りなく）落とさず次の走者へバトンを ●３月行事予定表 p.４

渡したいと思います。（ｙ.Ｋ） ●編集後記 p.４

4 1

♢

産業別最低賃金（適用除外業務）

    今月の情報 新潟県の最低賃金

※要予約　　　（相談は無料）

（個人事業者）消費税及び地方消費税の

納付期限は4月1日（月）
振替納税日4/24（水）です

時間給
すべての労働者に適用 ６８９円

８０１円

各種商品小売業

７４７円

春分の日

自動車（新車）小売業p.４

〒952-1542 佐渡市相川塩屋町25番地３　(TEL)74-3236　(FAX)74-3237　(URL)http://aisyo.org/

＜所得税＞

講師　　岩﨑治光　税理士

場所　　相川町商工会館　１階　相談室

＜消費税＞
平成25年３月２２日（金曜日）

３月２８日（木曜日）

　午後１時～３時

♢

3

３月１３日（水曜日）

飛べダコタ
映画化による

第13回　はんが甲子園

平成25年３月８日（金曜日）

　～商工会高千支部～
＝「市長との懇談会」を開催＝

決算・申告指導会　確定申告相談会のお知らせ！

♢

３月行事予定表


相川町商工会ニュース

日　時

平成25年

 
 相川町商工会高千支部(荒木支部長)が、２月１１日相川自然 
休養村管理センターに於いて”佐渡市長との懇談会”が開催いた 
しました。この懇談会は、３年前から高千支部が地域振興策(活 
性化策)を探る一環として、実施して来ているもので今回が３回 
目。高千支部会員並びに高千地区の総代の方々に事前アンケート 
           調査を行い、支部役員がそのアンケート 
           の中から市長への要望項目を抽出し、当 
           日市長から回答をもらう方法で実施。 
           今回の、高千・外海府地区における地域 
           振興策に係る要望事項として取り上げた 
           ものは次の４項目。 
           ①地域医療向上サービスに対する交通難 
                       解消支援について 
                         ②加工販売施設設置支援について 
                         ③映画「飛べ!!ダコタ」 を活用した 
                           観光支援について 
                        ④「情報通信網設置支援」について 
 
 
 
 
 
 
   
  
 
 
 
要望項目別に質問者を設定して、市長に答弁を求めるもの。甲斐
市長からは要望した４項目に対して、出席した約１００名の 
方々に対して丁寧に、しかも分かり易く歯切れの良い口調での回 
答であったためか、出席者からの反応は強く、次回の会議の持ち 
方等についての提案がその場で早速なされる等、大変有意義な懇 
談会となり、午後三時大盛況のうちに無事終了となりました。 
 また、会議の終わりに市長から、２５年度佐渡市の新規事業の 

目玉の一つとされている、「地域協力隊」についての説明が行わ

れ、高千地区に派遣が決定している「中村暢子」さんの紹介もあ 

り、２５年度高千地域が躍動するための必要条件が揃った状態と 

                         なりま した。懇談会終了後は会場を 

                          隣接する「みなと荘」に移し懇親会                         

             を開催。午後４時閉会の挨拶を 

                           高千支部役員の本間秀樹氏が行い、 

                           懇親会も大盛況のうちに終了とな 

              りました。 

                 高千支部役員の皆様、            

                             大変お疲れ様でした。 

挨拶する甲斐佐渡市長 

耳を傾ける出席 金子商工会長も同席 

代表して質問する中川理事 


